

quinze l'assistance moyenne. C'est vous dire que nous avons des jeunes qui ne demandent qu'à se perfectionner et qui savent apprécier les moyens qu'on met à leur disposition. Pour vous dire mieux, j'ai déjà des adhésions sérieuses en assez grand nombre pour assurer la répétition de ce cours l'an prochain.



Comme je le disais plus haut, la situation s'est améliorée sensiblement, surtout depuis quelques années. L'on ne compte plus seulement sur les maisons qui ont de bons systèmes de livres et où l'audition se fait régulièrement chaque année. Les comptables en charge ont aussi fait, semble-t-il, un certain progrès dans la science des comptes, et je sais que dans plusieurs bureaux, le comptable est devenu un véritable associé à qui l'on confie le plus intime de ses affaires et sur qui il faut compter pour la saine administration et le succès de l'entreprise. C'est que la concurrence est de plus en plus un facteur embarrassant et que l'on ne peut tourner